

Sertijab Lapsustik Purwokerto Pejabat Lama Teguh Hartaya ke Kepala Pejabat Baru Irfan

Narsono Son - BANYUMAS.INDONESIASATU.ID

Nov 2, 2022 - 14:00



Sertijab Lapsustik Purwokerto Pejabat Lama Teguh Hartaya ke Kepala Pejabat Baru Irfan

BANYUMAS - Serah Terima Jabatan (Sertijab) di Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Narkotika Purwokerto, dari pejabat Lama Teguh Hartaya Bc.I.P.,S.H ke Kepala Pejabat Baru, Irfan, A.md I.P.,S.H., M.Si. Rabu, (02/11/2022).

Adapun Turut hadir pada kegiatan Kepala Divisi Administrasi Jawa Tengah,

Jusman, Kadivpas Jateng, Supriyanto dan para Pimpinan Tinggi (Pimti) Kemenkumham Jateng, Kepala UPT Wilayah Jateng serta para Tamu undangan.



Pada Kegiatan Serah Terima Jabatan tersebut, Teguh Hartaya menyampaikan terima kasih kepada para tamu Undangan, atas kehadirannya.

"Saya Serahkan tugas saya, Hari ini saya sudah purna, Dalam tugas selama di Lapas Narkotika Purwokerto, terima kasih atas bimbingan dari arahan dan bimbingan Pimti Jawa Tengah," ungkapnya.

Lebih lanjut, Kepada temen-temen Petugas Purwokerto, saya ucapkan terima Kasih atas kerja sama selama bertugas di Lapas Narkotika Purwokerto.

"Mohon maaf atas kesalahan dan kerurangan selama menjabat, di Lapas Narkotika Purwokerto, saya sudah 34 Tahun bekerja di Kemenkumham, saya ucapkan terima kasih atas nama keluarga kepada semua pihak," Tambahnya.

Pada kesempatan itu Teguh Hartaya menyampaikan, untuk pamit, undur diri, Sekali lagi mohon maaf sebesar-Besarnya atas kekurangan dan kesalahan.



Sementara Pejabat baru Irfan, A.md I.P.,S.H., M.Si. Lapas Narkotika Purwokerto, yang baru dalam sambutannya, mengatakan, mohon untuk bersinergi, Kerja sama dalam bertugas.

"Saya Siap melaksanakan Tugas di Lapas Narkotika Purwokerto, Kami mohon arahan dari para Pimti, para kadiv jateng, Mohon ijin untuk petugas Lapas Narkotika Purwokerto, untuk sudilah kiranya menerima saya," Paparnya.

Dalam kesempatan tersebut juga dilaksanakan Sertijab Rutan Banjarnegara, dari pejabat lama Karyono, ke Pejabat yang Baru Bima Ganesha Widyadharna, A.md.I.P.,S.sos.

(N.Son)